
各議員の一般質問の様子を、ユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。

議員名
※（質問方式） 質　問　項　目 ページ

３
月
２
日

高橋　　達
（一括）

◇どうする　「市民目線の行政サービス」の在り方
◇どうなる　今後の「教育環境」の在り方

P. ９
寺田　純二
（分割）

◇市内経済等の対策について
◇子供たちの安全・安心な環境づくりについて
◇湯沢市地域行動プログラムについて
◇市の発信力について

大山　　豪
（一括）

◇湯沢市官民データ活用推進計画について
◇令和５年度予算について
◇財政運営方針について
◇本市の小・中学校のいじめ防止等の取組について

P.10

高橋　　肇
（一括）

◇人口減少下における災害時の体制確保について
◇認知症施策の推進について
◇本市の魅力発信とふるさと納税の充実について
◇秋の宮温泉郷観光案内施設の活用について

３
月
３
日

小田嶋秋一
（分割）

◇本市のＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の推進について
◇湯沢市ジオパーク推進協議会の活動について
◇地熱発電所の地域貢献について

P.11

柏原　久寿
（一括）

◇農業政策について
◇道の駅おがち周辺整備事業の個別施策について
◇少子化対策（学校給食）について
◇中学校部活動地域移行推進事業について

加藤　昭嗣
（分割）

◇ふるさと未来創造部について
◇市民満足度調査について
◇学校教育について

P.12

宮原　　晃
（一括）

◇インボイス制度の導入について
◇地域共生社会について
◇聴覚障がい者と難聴者への対応について
◇手話言語条例の制定について

※一括質問方式…�全ての項目を一括して質問し、一括して答弁を求める方式
　分割質問方式…�質問項目ごとに分けて質問し、その都度答弁を求める方式

一 般 質 問一 般 質 問
第１回（３月）定例会

　３月２、３日に開かれた本会議では、８人が一般質問を行い、活発な議論を展開しました。
質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。

一
般
質
問
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